

La UPSE cherche des enseignants

Écrit par Catherine Lara

Jeudi, 16 Avril 2009 16:44 - Mis à jour Lundi, 28 Septembre 2009 03:42

Les écoles d'Archéologie et de Tourisme de l'Université de la Péninsule de Santa-Elena nécessitent des enseignants pour les matières suivantes :

- Ethnologie, Ethnographie y Ethnohistoire
- Formulation et Gestion de Projets
- Introduction à l'Archéologie
- Archéologie de l'Équateur
- Archéologie de terrain I
- Technique de laboratoire I
- Patrimoine Culturel et Tourisme

Les intéressés peuvent contacter Erick López (Téléphone : 099480557 / Courriel : exlr@hotmail.com).